











Postières, Postiers Tous en grève et dans l'action le 31 janvier

Après le succès du 19 janvier, établissons un nouveau record de grèves et de manifestations contre la réforme des retraites du gouvernement

Des manifestations ont eu lieu sur tout le territoire, rassemblant plus de 2 millions de manifestant-e-s, soit 200 000 de plus que le 17 décembre 2019.

Forte des différences qui forment le riche terreau syndical du Groupe La Poste, une large majorité de fonctionnaires et de salariés se sont rassemblés contre cette réforme injuste à l'appel de l'ensemble des Organisations Syndicales.

Les postières et postiers étaient nombreux dans les cortèges, la détermination est toujours aussi forte pour gagner le retrait du projet de la réforme des retraites et l'augmentation des salaires.

Dans les territoires et dans nos entreprises du secteur des activités postales, le 31 janvier 2023 sera un prochain rendez-vous de mobilisation intersyndicale.

Les organisations syndicales appellent sans attendre à renforcer et élargir encore la mobilisation par la grève et la reconduction de celle-ci là où les salariés le décident.

La CGT, CFDT, CFE-CGC, CFTC, UNSA et SUD s'inscrivent d'ores et déjà dans l'appel unitaire décidé le 19 janvier au soir pour une journée massive de grève et de manifestations intersyndicales, interprofessionnelles et intergénérationnelles le 31 janvier 2023.

Nos fédérations syndicales encouragent l'ensemble des postiers à participer aux différentes initiatives unitaires qui se multiplient sur tout le territoire.